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第1433回平成24年11月20日（火）

友愛の日

初演：1871年12月24日カイロのカイロ劇場にて、ジヨ

ヴァンニ・ボッテジーニの指揮によるイタリア、アメリ

カ、ドイツ、フランス等の世界各国で上演されています。

非常に上演回数のオペラの一つです。

日本では1919年9月1日より東京・帝国劇場にて行わ

れた「ロシア大歌劇団」のロシア語訳詞公演が日本初演

とされています。

ミュージカルとしてのアイーダ

デイズニー製作のミュージカル第3弾として2000年に

ブロードウェイで初演されました。

作曲：エルトン・ジョン、作詞：ティム・ライス。同年

のトニー賞や翌年のグラミー賞で多くの部門を受賞し

ています。 日本では劇団四季が2003年に大阪畑S劇場

にて初演しました。以降、京都・福岡・名古屋とレパー

トリー演目として上演されています｡名古屋では､2007

年5月12日-2008年1月5日？新名古屋ミュージカル

劇場で上演されています。2009年10月3日から2010

年9月6日まで電通四季劇場［海］で初の東京上演を行

い、2011年3月21日から大阪で再演、2012年4月14

日からアンコール公演として四季劇場･秋で東京再演が

行われました。今回は2012年9月23日一新名古屋ミ
ュージカル劇場（名古屋再演）で上演されています。

先週の例会

第1432回平成24年11月13日（火）晴

秋季家族会
新ミュージカル劇場観劇「アイーダ」

●出席報告

会員

出席率

前々回

39（29）名 出席 20名

68． 97％

10/30 (修正出席率) 97. 06%

|竹内幹事報告

1）先週木曜日、会長と共に松居様宅へ千種RCから

の香典を届けさせて頂きました

2）次週例会終了後、理事役員会を開催致しますので

理事役員の方々はお残り下さい。

|加藤親睦委員長挨拶
谷口会長挨拶’

今期の秋季家族会、皆様ご参加頂きましてありがとう

ございます｡大変前評判の良いミュージカル｢アイーダ」

をお楽しみください。

そしてまた、来月の年末会員家族懇親会、たくさんお

集り頂きたく宜しくお願い致します。

潮秋季家族会

オペラとして誕生した「アイーダ」

『アイーダ』 （伊別jこわ）は、ジュゼッペ・ヴェルディと
いうイタリア人が作曲し､1871年に初演された全4幕か

ら成るオペラです。

ファラオ時代のエジプトとエチオピア、2つの国に引裂

かれたエジプト軍の指揮官ラダメスとエチオピアの王

女アイーダ（彼女はエジプトに捕われますが、身分を偽

りエジプト王女アムネリスの従者となっています。）の

悲恋を描き、国家の攻防がメインに据えられた壮大なご

当地オペラで、現代でも世界で最も人気の高いオペラの

ひとつです。

第2幕第2場での「凱旋行進曲」の旋律は単独でも有名

で、日本ではサッカーの応援歌として本曲の主題1が歌

われています。その由来としては、サッカー選手の中田

英寿がイタリアセリエAのパルマFCに所属していた際、

同FCの応援歌にアイーダの「凱旋行進曲」が使用され

ているのを気に入ったことを自身のHPで語ったことが

きっかけだと言われています。
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第1431回平成24年11月 6日（火）曇

クラブフォーラム （地区大会報告）

地区大会報告

2012年10月27B(土）

2012年10月28B(日）

ウエスティンナゴヤキャッスル

安城ロータリークラブ

大会1日目

大会2日目

会場

ホストクラブ
◆君が代

◆我等の生業

◆四つのテスト

◆ビジター紹介 ◆第1日目地区指導者セミナー報告渡邊源市君
く例会欠席のため竹内幹事代読＞

2012.10.27 1000より萩原会長エレクトと地区指導者

育成セミナーに参加しました。

「リーダーシップについて」をテーマに、2680地区深川

パストガバナーの講演を拝聴しました。

冒頭、現在の日本はリーダレス（リーダーがいない）状

態であり、その原因は、バブル、市場大国主義、自由経

済という刹那的反映の中で、額に汗して働くことを忘れ

てしまったからだと説かれました。また教育を経んじた

ため、若きリーダーが育成されなかったことにも触れら

れました。結果、明治維新のような大きなうねりは作れ

ないこと、一方シンガポールが国策として教育充実に取

り組んで成功していることを紹介されました。

ロータリアンは地域、社会のリーダーであるのですが、

その基本は「職業倫理」であること、職業倫理のもとに

自己研鎖するよう強調されました。

また、ロータリーは階級社会ではなく、平等横型社会で

あり、メンバーはみな平等あることを、お茶席の作法に

たとえてお話いただきました。

最後に思いやりの心､すべてのものと共生する思想を持

って、 リーダーシップを発揮してほしいと締めくくりま

した。

1名

◆松居様会葬御礼 松居敬三様より御挨拶

父の葬儀には大変皆様に送って戴きまして誠にあり

がとうございました。今年、千種ロータリークラブ

の10月にありました創立30周年の式典を父は本

当に楽しみに出席するつもりでおりました。

その数日後に急変しまして亡くなりました。本人とし

たは本当に残念だったと思います。

その後、私は父の身の回りを整理しておりまして、

ロータリーの皆様から頂きました父が本当に楽しそ

うな顔をして映っております写真を見まして、本当に

皆様に良くしていただいたなと思いました。

本当にありがとうございました。

簡単ではございますが挨拶とさせて頂きます。

◆出席報告

会員

出席率

前々回

39 （32）名 出席24名

75. 00%

10／22 （修正出席率） 93．33％

竹内幹事報告

1）昨日llRC合同幹事会があり、議題としては「例

会の出席率に関して」。当クラブはだいたい例会出

席率77％位で今期は続いております｡他クラブに

比べると出席率に関しては良い方だそうです。

なるべく皆に出席して頂くには例会をどのように

充実させたらいいかと云うアドバイスをガバナー

補佐より頂きました

2）次週11月13日は秋季家族会で、時間場所とも

変更になっております。ご参加予定の方には先週

お配り致しました詳細の通りですが、夕方5時

よりヒルトンホテルにて例会です。お間違いなきよ

うお願い致します

3）ロータリーの友が届いておりますので、お帰りに

お持ち下さい

◆第1日目本会議報告谷口優会長

会長挨拶

及び地区大会の報告を兼ねて

地区大会は10月27日および

28日の両日に亘り、ウエスティ

ン名古屋キヤッスルホテルで開

催されました。私は1日目の地区

大会についての報告を担当しま

すので会長挨拶を兼ねて報告さ

せていただきます。

1、国際ロータリーの地区行事について

国際ロータリーの地区行事としては、地区協議会（4月

15日） 、地区大会（10月27日、 28日） 、インタ

ーシテイミーティング(IM、 2月18日）と言うよう

に行事が行われます。このうち地区協議会及び地区大会

はRI (国際ロータリー）の下部組織である地区が主催

します。 1Mは、またその下部組織である分区のガバナ

ー補佐が主催します｡従っていずれもRIが管轄担当し

ています。

①区協議会は、年度前に行われます。 7月が年度初めで
あることから、これに間に合うように、 1年間の方針を

徹底させるためです。

②地区大会は、地区のガバナーを選出する機会ですが、

その時点で参加した会員による多数決でガバナーを決

めることは困難なので、指名委員会による選任でよいか

を大会で参加した会員に計り、その承認を得て指名委員

会によりガバナーノミニー（次次期ガバナーエレクトを

.M・のご案内

大矢英憲1 .M~実行副委員長

（名古屋昭和RC)

明日へ未来へ

一世界の中の日本の役割一

日時:2013年2月18日（月）
16 : 30～20:30

場所：名古屋東急ホテル

3階「ヴェルサイユの間」

講演：日本総合研究所理事長

寺島実郎氏

ｺさん、全員登録を宜しくお願い致

◆東名古屋分区I
FO

F種RCさん、兄クラブの

します。



選任しています）これが大きな目的です。それと地区事

業の決算の承認です。講演は、審議事項に会員を集める

いわば人寄せパンダとして行われていたものですが、今

はそれが大きな意義を持ちだしています。ホストクラブ

が誰を呼ぶかが大会の現実の出席者の参加にかかって

きます。

③ところが1Mは（我々も先期にホストクラブを担当し

ましたが） 、都市間の協議会と言うべき名称ですが、実

体はそうではなく、会員のためになる講演者を招いて、

ためになる講演をして頂く行事となっています｡地区大

会後の会員へ社会奉仕の意欲を与え、またホストクラブ

としては、その事業の実行へ向けた会員の結束を図る、

また分区の結束を図る役割を果たしています。いずれも

地区にとって重要な事業です。

2、地区大会報告に入ります。

第1日目は、本会議が開催されました。

千田会長の点鐘で始まりました。ホストクラブである

安城ロータリークラブの大見会長のあいさつ、安城ロー

タリークラブの面々は、濃いグリーンのコーデュロイの

上着に、深紅のネクタイといういで立ちで統一されてい

ました。すごい熱の入れようでした。

柳澤地区幹事による特別出席者の紹介､主催者側の千

田ガバナーのあいさつがあり、RI会長代理として27

10地区に所属する広島南ロータリークラブの「川妻二

郎」様による挨拶がありました。 1927年のお生まれ

で、年齢85歳と言う方ですが、お話をされると、はっ

きりした口調で、話のまとまりも素晴らしいものでし

た。RIの田中作次会長が提唱されている世界三か所で

の平和フォーラムのうち広島で開催される平和フォー

ラムの実行委員長をされています｡ベルリンでのテーマ

は国境で、ホノルルでのテーマは環境でありますが、広

島でのテーマは､実行委員会で議論を重ね､その刺lを｢子

供に対する奉仕」とし、次世代を形成する子供たちに火

種をつける、それを大事にすることが、その子供たちが

大成する秘訣であるとの発想から、五人の学者にさらな

るテーマについての分析をして頂き「平和を阻害するも

のは何かを五つに分類され、そのテーマについて、一つ

に300名の子供たちの参加を得て、ディスカッション

をして頂き、その結果を発表して頂くこととしていると

のことでした。五つの分類にとは何であるかにつき明か

されませんでした。田中氏のテーマである「奉仕を通じ

ての平和」にかなったものであると受け取れる内容でし

た。広島を開催地として選ばれたのは、戦火の地の聖地
が広島であると考えられるからではないかとも言われ

ていました。

3．地区大会での報告及び審議事項について

（1）指名委員会報告
たなかまさのり

2013年～2014年のガバナーエレクト：田中正規氏（西
尾ロータリークラブ） 2014年～2015年のガバナーノミ

こんどうゆうすけ

ニー：近藤雄亮氏（瑞穂ロータリークラブ）昨年の大

会で、選任されましたが、その届け出を2012年4月

3日にRIに届けられました。

2015年～2016年ガバナーノミニー推薦として：加藤陽

一氏（瀬戸ロータリークラブ）が指名委員会で指名され

たと報告された。

2．登録者の報告

合計2609名の登録者であったと発表された。

（2）審議事項

①2011年～2012年度の地区決算承認の件

②ガバナーノミニー選任の方式

2016年～2017年のガバナーノミニーの選任方

法として指名委員会により選任することが採択された。

③指名委員として、田嶋好博パストガバナー、松前憲

典直前ガバナー、片山主水パストガバナー、大澤輝秀

パストガバナー、千田毅ガバナーの各氏が選任された。

④2013年～2016年度の地区ロータリー財団監

査委員選任の片山主水氏、伊藤鶴吉氏、笠松栄治氏

4．地区大会決議案

1号（田中作次氏）提唱の奉仕を通じて平和を当地区で

もそれを奉仕において一生努力して行くことを決議す

る。など9号が大会決議案とされていました。
なお、9号次年度地区大会開催クラブを昭和ロータリー

クラブとすること。大会は2013年11月に開催する
ことが決議された。

◆第1日目講演報告竹内克豊幹事

国連開発機構(UNDP)

親善大使紺野美沙子
「思いやりの気持ちが

平和をつくる」

●名

可
到

午後本会議終了後、女優で国連

開発機構(UNDP)親善大使である
紺野美沙子さんによる記念講演

が行われた。

冒頭、 1997-2005まで安城デンパークの「花の大使」で

あったとのことなど、愛知県、強いては安城市とのご自

身の所縁について語られ、安城特産の無花果の話から、

至る所に果樹もあったご自身の幼少期の環境を、エピソ

ードを交えて回顧し、現在の住宅環境を憂いた。親善大
使として訪れた東ラモールにおいて、至るところで子供

達が遊ぶ姿に国連職員から「平和が訪れた証」と説明を

受けたことに触れ､子供達が外で元気に遊び回る姿こそ

が平和の証であると強調された。

現在のご自身のボランティア活動は子供達の「想像と思

いやりの心を育む」 「心の目で物をみる力を養う」とい

う思いから始められたとのことであった。

UNDPの活動は途上国が独立するまでの総合的援助を

目的としており、親善大使は年に一度、支援している途

上国を訪れ、広くその様子を伝えるのが任務で、その報

酬は年間1ドル、現地集合・現地解散と各国の親善大使

の顔ぶれも紹介された。その後、貧困の撲滅、東日本へ

の息の長い支援、カンボジアにおける識字率、水の問題

に触れ、井戸掘りと住民、技術者の教育などを草の根運

動として映像を交え、詳細に報告された。親善大使とし
て何時幕を降ろすかわからない残りの人生を心穏やか

に人の為に回りの人に幸せを感じてもらえるようにし

ていくことが平和につながると講演を締めくくられた。

圧巻だったのは、講演後千田ガバナーが謝辞を述べられ

る際、紺野氏を「天は二物を与えた」と評すると同時に

「UNDPの活動は、ずっと以前からより広く、深くRC

は実践してきた」と講演を聴講していた全てのロータリ

アンが感じていたであろうことを笑顔で語られたこと

だ。また、質疑応答で「RCのイメージは？」と聞かれ

「お金持ち」 、 「週に1回、食事会をしている」との紺
野氏の答えに世間からみたRCのイメージと感じとれた

のは私だけであろうか。



◆第2日目本会議報告小林英毅君 選手の能力を見極めこの位はやってくれるだろうとい

うレベルまで徹底的に鍛えてきた。また長いスパンで計

画を立ててきた。自分は本質的に面倒くさがり屋である

が、引き受けた以上は全精力を傾ける、また人から評価

されようとは思っていないそうです。

落合氏は寡黙な人間と思っていたが、よくしゃべること

しやくること、現在は講演活動で大忙しらしく明日は学

生相手の講演で､相手に合わせて話すことに色々苦労し

ているんだと楽しそうに話していました。最後に川妻二

郎氏より講評が発表され大会は成功裏に終わりました。

会は12830にRI会長代理とし

て川妻二郎様の列席のもと開会

されました。オープニングアトラ

クションとして愛知学泉大学オ

ーケストラ部の素晴らしい演奏

（曲目として「ハッピネス」 「パイ
レーツオブカリビアン」 「バック

ドラフト」 ）が披露されました。
中々の名演奏で大学のオーケス

レベルの高いものと感心しました。トラとしてはかなりレベルの高いものと感心しました。

この演奏のあと、国歌､ロータリーソング斉唱の際には、
このオーケストラをバックにして気持ち良く歌うこと

ができました。 （年末によくベートーベンの第九「合唱」
が演奏されますが、聞いている方も感激しますが、合唱

団もオーケストラをバックに歌うのもさぞ感激するだ

ろうと思いました。 ）
来賓として大村愛知県知事､今地区大会のホストクラブ

安城ロータリークラブに因んで神谷安城市長が招待さ

れ、それぞれに千田ガバナーから寄付の目録贈呈があり

ました。安城市長から安城市の紹介がありました。

安城市は岡崎市のすぐ西側に隣接し、人口18万人の市

で1960年に市として制定されました。明治時代の明治

用水の開通により大規模な開墾が行われ、 1920～1930

年代にかけて農業先進国のデンマークにたとえて「日本

デンマーク」と呼ばれたそうです。現在は自動車工業を

中心とする工業都市でもあります。最後に、生まれは半

田であるが、若い一時期安城で過ごした童話作家「新美

南吉｣生誕100年の記念事業(市制60周年記念事業)を行
っているとの事でした。

このあと各種表彰式が催され、大会決議報告そして千田

ガバナーよりガバナーエレクトの西尾ロータリークラ

ブ田中正規氏が紹介され、また次年度の地区大会のホ

ストクラブとして昭和ロータリークラブから挨拶があ

りました。

次に記念講演として去年まで中日ドラゴンズの監督を

務めた落合博満氏が講師として紹介され「 “おれ流”

輝ける野球人生」という題目で識演が始まりました。

彼は昭和54年に26歳の時ドラフト3位でロッテに入団

して、当時は外人選手が巾をきかせていたが必死に練習

し又、体重を10キロ(練習しながら体重を増やすのは大
変な事で毎日5食取っていた)増やしパワーをつけ2年
後に首位打者を取っています。当時の野球界は非常識が

まかりとおっていてまるで別世界の様だった。成績を上

げて給料UPを要求すれば、 「王、長嶋はそんなにもら

っていなかった」 、三冠王(彼は3度三冠王を取ってい

る)を取って次の年は首位打者になった時はダウンされ
た。 「どうしてダウンか？」と聞いたら「三冠王から首

位打者だけに下がったからだ」と言われたそうです。ち

っとも練習をせずに給料アップばかり叫ぶと話題にな

ったかもしれないが、効率の良い練習の仕方を考え実践

してきた。税金も30億は納めてきた。選手としては充

分大成した｡2004年に中日ドラゴンズの監督に就任し昨

年までにリーグ優勝2回、日本シリーズ1回制覇と立派

な成績を挙げていますが、監督と云うのは第一に勝つこ

と、それを目標としてきた。その為に周りに自分の為に

働いてくれるスタッフを揃え、又、選手をつくること、

◆米山功労者表彰感謝状授与

第3回米山功労者 ： 鈴木理之君

第1回米山功労者 ： 小林英毅君

第1回米山功労者 ： 吉田 玄君
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大矢英憲君（昭和RC)

東名古屋分区1 .M.のPRにまいりました。

全員登録をよろしくお願い致します。

池森由幸

長年勤務してくれたスタッフが赤ちゃんを連れてき

てくれました。ボクも早くなりたいような、なりたく

ないような・ ・ ・おじいちゃんに

萩原喜代子 林 正路 川端 圭

小林英毅 近藤和幸 宮尾紘司

西川豊長 大口弘和 太田和孝

佐久間良治 佐野 寛 笹野義春

鈴木理之 鈴木聖三 竹内克豊

竹内眞三 舎人経昭 吉田 玄

地区大会報告宜しくお願い致しますI

足立一郎

会員誕生日祝い

大谷 恩

夫人誕生日祝い

| 41, 000 円
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次回例会 平成24年11月27日 （火) 3F錦の間
愛知学院大学歯学部付属病院放射線技術部放射線取扱主任後藤賢一様

講演 ”放射線被曝に関して“


